

MEDITERRÁNEO, COSTA TOSCANA MT-60901

Desde:

\$594.00 USD + \$179.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	NOVIEMBRE 03, 2025.	03-11-2025

DESTINOS: MARSELLA (SANTA LIGIA) [SOCIEDAD DE PRODUCCIÓN RURAL] - BARCELONA - PALMA DE MALLORCA -PALERMO - CIVITAVECCHIA - SAVONAROLA





Itinerario

COSTA TOSCANA

Un crucero en el buque insignia de Costa, el Costa Toscana, tiene algo para todos los gustos a bordo. Le esperan espectáculos y entretenimiento con artistas internacionales, además de piscinas con toboganes y juegos acuáticos para todas las edades, un spa y gimnasio de última generación, y mucho más. El Costa Toscana presume de una excelente gastronomía con la mayor variedad de restaurantes italianos e internacionales de la flota. Este buque de vanguardia cuida el medio ambiente, con nuevos motores de propulsión de GNL que permiten una navegación cada vez más sostenible. Disfrute de amplios espacios al aire libre, numerosas actividades y varios salones y bares temáticos.

Marsella es la ciudad más antigua y la segunda mayor de Francia, así como el puerto más grande del Mediterráneo. Es la capital de la región Provenza-Alpes-Costa Azul, un lugar vacacional idóneo para los amantes de la historia, la playa y las compras. Uno de los principales encantos de esta preciosa ciudad costera es la posibilidad de callejear por ella y descubrir bellísimos rincones y atractivos, como el Stade Vélodrome, un estadio multiusos, la iglesia de Saint-Laurent y el Museo FRAC PACA. Para un día inolvidable visita el campamento base desde el puedes explorar el magnífico paisaje provenzal. Visita Aixen-Provence o descubre las fabulosas playas de la Costa Azul, como la de Cassis. Y si tienes la oportunidad, acércate a explorar Saint-Tropez, no te arrepentirás.

NOVIEMBRE 04 BARCELONA, ESPAÑA.

Barcelona es una ciudad llena de originales opciones de ocio que animan a visitarla una y otra vez. Abierta al mar Mediterráneo y afamada por Gaudí y su arquitectura modernista, Barcelona se revela como una de las capitales europeas más trendy. La ciudad es un foco de nuevas tendencias en el mundo de la cultura, la moda y la gastronomía. Combina la creatividad de sus artistas y diseñadores con el respeto y cuidado por los locales tradicionales de siempre. En ella, conviven el encanto y la pausa de su casco histórico, la vanguardia de sus barrios más modernos y el ritmo urbanita de una de las ciudades más visitadas del mundo. Los paseos junto al mar, las noches en las azoteas con vistas al skyline de la ciudad, amplios espacios verdes como el Parc de Montjüic o Ciutadella, el puerto deportivo, el Barcelona olímpico o todo cuanto rodea al FC Barcelona son posibilidades para vivir nuevas experiencias en cada visita. La oferta gastronómica también es muy variada y combina restaurantes de alta cocina reconocidos a nivel mundial.

NOVIEMBRE 05 PALMA DE MALLORCA, ESPAÑA.

La capital de la isla de Mallorca, situada en la bahía de su mismo nombre, posee un clima privilegiado todo el año. Conocida por su turismo de sol y playa, posee además un precioso casco antiguo. La Catedral, el Palacio de la Almudaina, la Lonja y la Plaza Mayor son algunos de los rincones en los que el viajero deberá detenerse. Las barcas de pescadores, pinares y palmeras enmarcan los más bellos monumentos. El paisaje de la isla está surcado por calas, playas y acantilados en la costa, mientras que en el interior esperan localidades típicamente mallorquinas y sierras con alturas de 1.500 metros. Una riqueza paisajística y cultural que invita a recorrer cada palmo de Mallorca y a profundizar en la gastronomía isleña.

NOVIEMBRE 06 ALTAMAR.

Hay muchas actividades y eventos divertidos a bordo. La influencia italiana se convierte en arte, con espectáculos y actividades siempre diferentes; elegir a cuál asistir depende de ti. En el teatro, por ejemplo, donde los artistas te harán reír,

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

No Incluye:

Paquete de bebidas "My Drinks"

Impuestos portuarios.

Propinas (Prepago)..

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet,

spa. etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-08 15:03:38.